

Nama Peserta Didik	: SURYA MUHAMMAD ARDANI	Kelas	: XII A FARMASI
Nomor Induk/NISN	: 5070/1930.074 / 0059029663	Semester	: Genap
Sekolah	: SMKS FARMASI KATOLIK BINA FARMA MADIUN	Tahun Pelajaran	: 2023/2024
Alamat	: Jl. Tulus Bakti No.5A Kota Madiun		

A. Sikap

Dimensi	Penjelasan
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Peserta didik mampu membina hubungan baik dengan teman sebaya.
Bernalar Kritis	Peserta didik cukup mampu mengolah suatu masalah secara obyektif.
Mandiri	Peserta didik cukup mampu bertanggung jawab dan bekerja keras untuk keberhasilan belajarnya.
Berkebinekaan Global	Peserta didik mampu menunjukkan sikap bertoleransi dari sisi agama dan budaya yang ada di sekolah.
Perkembangan Dimensi Kreatif	Peserta didik cukup mampu menuangkan ide-ide kreatif yang menghasilkan suatu karya
Bergotong royong	Peserta didik mampu menunjukkan sikap solidaritas dan tolong menolong dengan sesama.

B. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Muatan Nasional			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	78	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami ketentuan waris dalam Islam, mengevaluasi strategi dakwah dan perkembangan Islam di Indonesia, mengevaluasi faktor-faktor kemunduran peradaban Islam di dunia, mempraktikkan pelaksanaan pembagian waris dalam Islam, menyajikan prinsip-prinsip strategi dakwah dan perkembangan Islam di Indonesia, menyajikan faktor-faktor penyebab kemunduran peradaban Islam di dunia
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	86	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami etos kerja masyarakat Indonesia, mengidentifikasi fungsi dan peranan pers yang bebas dan bertanggung jawab, mengidentifikasi etos kerja masyarakat Indonesia, mengevaluasi peranan pers di Indonesia
3	Bahasa Indonesia	81	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menceritakan kembali isi cerita rakyat (hikayat) yang di dengar dan di baca., menganalisis struktur dan kebahasaan teks editorial, menganalisis isi teks iklan sesuai bidang pekerjaan, menentukan isi , sistematika dan unsur-unsur isi teks iklan., mengevaluasi fakta atau opini dalam sebuah artikel., menyusun opini dalam bentuk paragraf., menganalisis kebahasaan artikel dan buku ilmiah., menganalisis kebahasaan artikel dan buku ilmiah., mengevaluasi fakta dan opini dalam sebuah artikel., menganalisis sruktur dan ciri kebahasaan teks iklan., menyusun surat dinas dengan memperhatikan unsur kebahasaan yang benar., mengontruksi makna dan tujuan isi iklan sesuai bidang pekerjaan



No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
4	Matematika (Umum)	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis ukuran penyebaran data tunggal dan data kelompok, menentukan nilai limit fungsi aljabar, menentukan luas permukaan dan volume benda putar dengan menggunakan integral tertentu, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan ukuran penyebaran data tunggal dan data kelompok, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan limit fungsi aljabar, menyelesaikan masalah luas permukaan dan volume benda putar dengan menggunakan integral tertentu, menganalisis ukuran pemusatan data tunggal dan data kelompok, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan ukuran pemusatan data tunggal dan data kelompok
5	Bahasa Inggris	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis fungsi sosial, struktur dan unsur kebahasaan teks tentang keharusan, menganalisis fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks news item, menganalisis fungsi sosial, struktur dan unsur kebahasaan teks pengandaian, menyusun teks tentang keharusan, menyusun teks news item, menyusun teks tentang pengandaian

B. Muatan Kewilayahan

6	Muatan Lokal Bahasa Daerah	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis karya fiksi dan nonfiksi secara lisan dan tulis, memproduksi dan mempublikasikan karya fiksi (naskah drama, cerita pendek dan karya terjemahan), mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis seni pertunjukan, menyajikan seni pertunjukan (musikalisasi puisi, dramatisasi karya sastra, si'ir, lawak, musik dan lagu, dan dongeng, mengidentifikasi, memahami, dan menganalisis teks beraksara Jawa/ carakan Madura sesuai kaidah, menyusun paragraf menggunakan aksara Jawa/ carakan Madura sesuai kaidah
---	----------------------------	----	---

C. Muatan Peminatan Kejuruan

C3. Kompetensi Keahlian

7	Pelayanan Farmasi	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mampu menghitung nilai persediaan barang dan biaya obat dalam resep, mampu melakukan perhitungan nilai persediaan barang dan biaya obat dalam resep, mampu menerapkan siklus akuntansi perusahaan jasa, mampu membuat siklus akuntansi perusahaan jasa, mampu menerapkan pembuatan sediaan obat bentuk tablet, mampu membuat sediaan obat bentuk tablet, mampu mengevaluasi pengujian sediaan obat, mampu melakukan pengujian sediaan obat
8	Farmakologi	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis obat HIV-Anti AIDS, mengidentifikasi obat HIV-Anti AIDS, menganalisa obat berdasarkan penyakit yang berhubungan dengan sistem kekebalan tubuh, mengidentifikasi obat yang berhubungan dengan sistem kekebalan tubuh, memahami pemakaian obat yang berhubungan dengan sistem kekebalan tubuh, memberikan informasi pemakaian obat yang berhubungan dengan sistem kekebalan tubuh
9	Farmakognosi	77	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis simplisia dari hewani, menganalisis simplisia minyak mineral, menerapkan pengujian sediaan obat tradisional dan/atau fitofarmaka, melakukan identifikasi simplisia dari hewani, melakukan identifikasi simplisia minyak mineral, menyajikan pengujian sediaan obat tradisional dan/atau fitofarmaka, menggunakan fitofarmaka dalam kehidupan sehari-hari

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
10	Kimia Farmasi	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis penetapan kadar dengan metode asidi-alkalimetri, mengevaluasi standar baku pembanding, larutan baku, dan larutan pereaksi, menganalisis penetapan kadar dengan metode permanganometri, menganalisis penetapan kadar dengan metode iodo-iodimetri, membuat standar baku pembanding, larutan baku, dan larutan pereaksi, melakukan penetapan kadar dengan metode asidi-alkalimetri, melakukan penetapan kadar dengan metode permanganometri, melakukan penetapan kadar dengan metode iodo-iodimetri
11	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	81	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menilai perkembangan usaha, menentukan standar laporan keuangan, membuat bagan perkembangan usaha, membuat laporan keuangan, menganalisa media promosi, menentukan strategi pemasaran, membuat media promosi berdasarkan segmentasi pasar, melakukan pemasaran</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam menilai perkembangan usaha</p>



Nama Peserta Didik : SURYA MUHAMMAD ARDANI
Nomor Induk/NISN : 5070/1930.074 / 0059029663
Kelas : XII A FARMASI
Tahun Pelajaran : 2023/2024
Semester : Genap

B. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan

C. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

D. Status Kelulusan

LULUS

Orang Tua/Wali

.....TRI SUJI - L.....

Kota Madiun, 05 April 2024
Wali Kelas

ARI WAHYU PURBAYA JATI, S.Kom.
NIP.

Mengetahui,

AGNES ANDRIANA, S.E.
NIP.

